

La répression n'est pas la solution !

La direction n'a rien trouvé de mieux que de demander 1 an de mise à pied pour notre camarade Philippe LAMOLIERE. Cette sanction est totalement disproportionnée par rapport aux faits reprochés !

Voilà son sens du dialogue !

Non, les faits reprochés à Philippe ne justifient en aucun cas une telle sanction.

C'est ce que ses collègues de travail ont bien compris. A ce jour, 148 personnes se sont déclarées solidaires en signant la pétition du comité de soutien.

Philippe est, comme tout le monde le sait (surtout la direction !), un militant de notre organisation syndicale et il est évident qu'à travers lui c'est SUD qui est visé.

Une raison de plus pour riposter !

C'est pourquoi, nous appelons le personnel à se mobiliser massivement le jour du conseil de discipline qui aura lieu le 21 février 2017.

Soutenons notre camarade en exigeant qu'aucune sanction ne soit prononcée à son encontre ! Aujourd'hui, c'est Philippe. Et demain ?

C'est le premier conseil de discipline sur BONNEUIL PFL. Si nous laissons faire, il y en aura d'autres.



Chacun-e doit se sentir concerné-e !

Défendons une autre idée du dialogue à BONNEUIL PFL !

Tous en grève le 21 février 2017 !